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5 января в Мариупольском государственном университете сценарист проекта "Все буде
добре" (СТБ) Мария Кляшева раскрыла студентам свой секрет успеха: как написать
интересный сценарий.      

  

Студенты специальностей «Журналистика» и «Реклама и связи с общественностью»
смогли узнать, как подготовить синопсис и сценарий для телевизионных проектов. «Для
правильного написания сценария нет единой формулы, но у каждого сценариста есть
своя методика. Я тоже нашла для себя такую», - говорит Мария. Она использует в своей
работе «крючки», чтобы привлечь и удержать внимание зрителей. Ими оказались те
самые фрагменты в передаче, когда закадровый голос создает для зрителя интригу,
рассказывая о том, что должно далее произойти в программе, оставляя зрителя в
ожидании "на самом интересном месте". «Каждые 20 секунд должно происходить что-то
такое, что удержит зрителя у экрана», - добавила Мария.

  

Студенты выяснили, что работа сценариста – это очень емкий труд. «При написании
сценария всегда нужно помнить о необходимости присутствия в нем драматургии. Это
может быть конфликт мнений, проблема или необыкновенный вопрос - все, что
привлечет внимание зрителя. Очень важно расставить факты в правильном порядке,
тогда можно добиться наилучшего эффекта»,- рассказывает сценарист.

  

Опираясь на свой собственный опыт при съемке, она приводила примеры из работы над
проектом «Все буде добре», прокомментировала свои креативные подходы в работе  и
обсудила со студентами особенности подготовки сценария.

  

Студенты смогли задать интересующие их вопросы. Один из -  как выбирают героев для
участия в проекте. «У нас есть свой круг специалистов,  и при разработке сценария мы
стремимся привлечь наиболее компетентного по обозначенному вопросу эксперта.
Также мы делаем «кастинг-заявку» для героев передачи из среды зрителя. Иногда они
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приходят сами, иногда мы привлекаем кого-то из уже знакомых нам участников с
подходящей и интересной историей», - ответила Мария.

  

Мария Кляшева является выпускницей специальности «Журналистика» Мариупольского
государственного университета. Семь лет работала на «Мариупольском телевидении»,
затем - в проекте «Давай поженимся» на канале «Интер». Сейчас Мария работает на
канале СТБ сценаристом программы «Все буде добре».

  

  

  

  

Юлия Ралюк, Фото: Анастасия Логинова
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